



清中だより

手をつなぎ 心をつむぐ みどりの清瀬

【電話】042-493-6311

【所在地】〒204-0003 東京都清瀬市中里 5-624

とってもうれしいことがありました

校長 小池雄志郎

10月6日(火)、地域にお住まいの方から、とてもうれしいお電話をいただきました。

その日の朝の登校時、清瀬中学校の生徒二人が、道ばたで泣いている小学生を見つけ、介抱しながら小学校まで送り届けてくれたというのです。お電話くださった方は、清瀬小学校の保護者の方ということで、生徒が小学生を送って行ったルートは中学校への通学路と反対方向だったので遅刻などしていなければいいのですが、と心配してお電話をくださったのでした。その日の朝、遅刻してきた生徒はいなかったのも、そのようにお伝えしますと大変安堵していらっしゃいました。

その後、生徒二人が誰であったか分かりましたので、二人を校長室に招いてお話を聞きました。その日の朝、二人は別々に登校していたのですが、清瀬中学校付近まで来たところ、小学校低学年ぐらいの女の子が泣いているのを目にしたので、心配になって声をかけたそうです。女の子は友達とはぐれてしまったらしく、どうしてよいか分からず、悲しくなって泣いていたようでした。二人は、女の子が清瀬小学校の児童であることが分かったので、荷物をもって一緒に連れ添って清瀬小学校に送って行きました。そしてたまたま清瀬小学校の近くにいらっしゃった方がサポートしてくださり、二人の中学生のことを心配して清瀬中学校に電話をしていただいたということのようでした。

この保護者の方は、始業の時刻が差し迫っている中、二人の中学生が、自分たちが遅刻をするかも知れないのに、小学生のため、通学路を逆方向に戻って清瀬小に連れていったという、そのことを大変評価してくださいました。コロナ禍により人と人との関わりが薄らいでいる昨今、心の触れあいということで、地域の方からお褒めの言葉をいただいたことはとてもうれしいことでした。

もちろん、この生徒たち以外にも、人知れず善行を積んでいる生徒は本校にはたくさんいると思います(今回、人の目に触れた事例が1件あったのですから、その背後には、人の目に触れない事例がその何倍、何十倍もあるはずだと私は考えています)。地域やご家庭で子供たちの善き行いを見聞きされましたら、今回お電話をくださった方のように、是非学校にもお知らせください。コロナ禍にあえぐ昨今ですが、そのような折りだからこそ、他者の行動に関心を持ち、たたえ合うことは、人と人との絆をより強いものとし、より豊かなものにしていくと信じております。

と、ここまで書いた10月28日(水)、近所にお住まいの女性の方が清瀬中を訪ねておいでになりました。お話を伺うと、先週の金曜日(10月23日)の夕刻、犬を連れてけやき通りを歩いていたところ、バランスを崩して転倒し、怪我をしてしまったそうです。するとそこへ本校の男子生徒3人が駆けつけ、親切に介抱してくれたそうです。脱げてしまった靴を探してくれたり、連れていた犬の面倒までみてくれたりしたそうです。この方がおっしゃるには「生徒たちの気持ちがとてもうれしかった。そのときは気が動転していて十分なお礼が言えなかったのも、ぜひお礼の気持ちを伝えてほしい」と。それでわざわざ清瀬中まで来てくださったのです。その後すぐ、生徒は男子バレーボール部の二年生男子三人だと分かりました。

善行の事例はたくさんあるはずだ、という私の予想は当たったようです。やはり、本校の生徒たちはすばらしい! 結びになりましたが、五人の生徒さん、お電話をくださった方、学校を訪ねてくださった方、そして人知れず善行を行っている、まだ見ぬ多くの生徒たちに、心からお礼を申し上げます。

◇◇◇ 学校の様子 ◇◇◇

■ 学年音楽祭を開催しました



10月23日(金)、日頃の練習の成果を発揮すべく、学年音楽祭を行いました。様々な制約の中での開催でしたが、生徒たちは一生懸命取り組み、素晴らしい歌声や演奏、そして仲間との団結力を見事に披露してくれました。開催に当たっては本校PTAの皆様、学校支援本部の皆様、地域の皆様に多大なご協力をいただきました。ご多用のところ、本当にありがとうございました。また、清瀬小学校様からは、ひな壇をお借りしました。おかげさまで体育館にて開催することができました。深く御礼を申し上げます。



■ 花壇の整備、校庭の草むしりをしていただきました



10月2日(金)、先月に引き続き、PTAの皆様にご花壇の整備をしていただきました。おかげさまで色とりどりのお花がきれいに咲いています。その後も、朝早くに水やりを続けてくださっている保護者の方もいらっしゃいます。ありがたいことです。

また10月14日(水)には、PTA文化厚生委員の皆様を中心に保護者・地域の有志の方に、校庭の草むしりを行っていただきました。今年はコロナ禍で運動会を中止としたり、熱中症対策で様々な活動を自粛したりと十分草むしりができませんでした。おかげさまで校庭がきれいになり、生徒が過ごしよくなりました。ありがとうございました。

◇◇◇ お知らせ ◇◇◇

■ 新・副校長の着任について

10月16日付で、森元 隆之 副校長が着任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。

■ 令和3年度入学・新入生保護者説明会について

新入生保護者の皆様を対象に下記の予定で行います。1月16日(土)は土曜授業を行いますので、ご参考までお知らせいたします。

<1組説明会> 令和3年1月16日(土) 受付10:10 開会10:20 閉会10:55 於・1組全体教室

<全体説明会> 令和3年1月16日(土) 受付10:30 開会11:00 閉会12:00 於・体育館